## Les Amigrants nettoient le dessous du pont

## WELKENRAEDT

Sous le pont d'autoroute à Welkenraedt, des migrants logent depuis des années. Des bénévoles viennent en aide ou nettoient l'endroit Rencontre

epuis plusieurs années maintenant, l'autoroute E40 est bien connue pour être un endroit très fréquenté par les migrants qui ¿ souhaitent rejoindre l'Angleterre. Et Welkenraedt n'est 3 pas épargnée par cette problématique. D'ailleurs, sous le pont de l'autoroute, juste après l'aire de repos de Haut-Vent, plusieurs migrants y logent chaque nuit. Un groupe de citoyens de Welkenraedt et des communes voisines, nommé les Amigrants, viennent régulièrement les aider à survivre



Plusieurs dizaines de sacs de déchets ont été récoltées par les Amigrants, ce mercredi matin, à Welkenraedt.

plein hiver. Et ce mercredi, ils étaient présents pour neton retrouve le Thimistérien bien connu et jeune retraité de la vie politique, Herbert

sous ce pont, comme ici en Meyer. « On était une vingtaine de personnes durant cette matinée. C'est la deuxième fois toyer l'endroit. Parmi eux, que les bénévoles venaient parce que les migrants qui logent ici toutes les nuits n'ont pas de poubelles. Ils n'ont rien donc ils

laissent tout cela sur place. On situation, on risque encore de a déjà demandé à la commune de mettre une poubelle ou un conteneur où ils pourraient déposer leurs déchets. Car ils sont volontaires et pas contraires du tout. Mais quand il n'y a rien, il n'y a rien... Par contre, cette fois, il y a beaucoup de déchets qui ne sont pas des migrants. Avec des bidons d'engrais chimique, de lunette de WC...Des gens profitent qu'il y ait des migrants pour jeter leurs déchets. »

De plus, les bénévoles se relaient aussi au quotidien. « Quand ils sont là, on vient tous les jours pour apporter de la nourriture, etc. Et quand on constate qu'il est temps de nettoyer, on vient. Car cela n'aide pas non plus à améliorer l'image des migrants quand les gens passent sur l'autoroute et qu'ils voient toutes les crasses sous le pont d'autoroute. Et au lieu de les conscientiser sur la

creuser le fossé entre les citouens et les migrants. » Cette problématique migratoire n'est malheureusement pas neuve. « Les migrants sont ici depuis 3 ans et il y a certains que l'on voit régulièrement. Ils proviennent tous d'Érythrée. Et le problème de la pauvreté et des migrants ne s'arrête pas aux frontières communales. Thimister n'est pas fort loin et des initiatives pourraient être prises par les Communes qui ne sont pas directement touchées par cette problématique pour venir en aide aux Communes concernées. Il faudrait une solidarité ou mutualisation des aides pour que ce ne soit pas supporté par une seule commune. »

**ROMAIN RIXHON \$** 

WWW.LAVENIR.NET
Retrouvez l'action de ces bénévoles en vidéo et photos sur www.lavenir.net



L'Avenir - Local: Le Jour Verviers 06/01/2022, pages 4 & 5 Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Le Jour Verviers

